

Mobilisation pour le Téléthon 2024 : Ensemble, renforçons notre engagement solidaire !

Novembre
2024

Le Téléthon 2024 approche, et comme chaque année, il représente une formidable opportunité de démontrer notre solidarité et notre engagement envers une cause essentielle : la recherche sur les maladies rares et le soutien aux patients et à leurs familles.

Notre proposition :

FO Énergie invite les entreprises des IEG à aller encore plus loin dans leur mobilisation. Nous proposons :

- **La possibilité pour les salariés de faire don de jours ou d'heures de congé** au profit du Téléthon.
- **La mise à disposition des jours de repos écrêtés** pour soutenir cette grande cause ou d'autres actions de solidarité.

Ces initiatives s'inscrivent pleinement dans les démarches de responsabilité sociale (RSE) des entreprises et permettent à chacun, salarié comme employeur, de contribuer activement à cet élan collectif.

Nous avons adressé une demande officielle aux entreprises de la Branche pour les inciter à explorer ces dispositifs dans le cadre du dialogue social.



En accédant à notre demande, les employeurs ont la possibilité de vous permettre d'exprimer pleinement votre générosité envers le Téléthon ou d'autres grandes causes solidaires.

Leur engagement représenterait un véritable symbole de solidarité dans notre Branche.